

E-RECHNUNG IN AUSTRALIEN



Wird von SAP Document and Reporting Compliance unterstützt	Ja
Unterstützte Compliance-Aufgaben	Elektronische Kundenrechnungen, Elektronische Kundenrechnungen aus anderen Systemen, Elektronische Lieferantenrechnungen
Zuständige Behörde	Australian Tax Authority (ATO)
E-Rechnung Gesetzgebung	Ja
Vorraussichtlich gültig ab	01. Juli 2023 für große Unternehmen (> 50 Mio. AUD) 01. Juli 2024 für mittlere Unternehmen (10 – 50 Mio. AUD) 01. Juli 2025 für die restlichen Unternehmen
Verpflichtend für Rechnungseingang	Ja
Für	Öffentliche Auftraggeber
Verpflichtend für Rechnungsausgang	Ja
Für	Lieferanten öffentlicher Auftraggeber
Gültige Formate	PEPPOL BIS 3.0
Unterstützte Übermittlungsart	PEPPOL
Zusatzinformationen. Zukunftsausblick	Eine elektronische Signatur ist nicht verpflichtend